
令和６年９月１９・２０日

（予備日：９月２４日）
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・１９日（木）は会派代表質問から個人質問の発言順位５番まで、２０日
（金）は個人質問の発言順位６番から行います。
・１９日（木）、２０日（金）は、おりべネットワーク㈱及びＦＭ ＰｉＰｉ
による中継放送を行います。

続・市長に問う

令和７年度の予算編成に向けて

6 自民クラブ 若尾 敏之

多治見市の人口減少対策戦略について

5 オールたじみ 石田 浩司

「子育て・教育№１都市」多治見へ

4 新生自民 獅子野 真人

中学生の給食費無償化実施に関わる諸問題について

3 公明党 片山 竜美

市長に問う！今後の市政運営について

2 市民ネットワーク 井上 あけみ
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9 19 井　上　あけみ

子どもたちがもっと利用しやすい児童館とは？

新本庁舎建設の基本計画について

8 5 黒　川　昭　治

多治見市の学校教育体制について

7 16 三　輪　寿　子

公共交通政策「200円バスの評価」及び「バスチケット65」移行につい
て
国民健康保険料の県統一化に向けて
「安心して医療にかかれるよう国保料の負担軽減を！」

6 21 嶋　内　九　一

市長の三公約の実現可能性は？

5 3 葉　狩　拓　也

今後の自動運転に対する取り組み、方向性について

4 2 亀　井　芳　樹

公立中学校の制服のあり方について

3 7 加　藤　智　章

多治見市のマンホール蓋の現状と可能性について

2 17 林　　　美　行

立地適正化計画は多治見市において適切な政策であるのか

本庁舎建設への取り組みはこれでよいのか

広聴活動の充実は多治見市において急務ではないのか

1 4 工　藤　将　和

リチウム蓄電池等の回収について

市　　政　　一　　般　　質　　問　　【個人質問】

発言順位 議席番号 氏　　　名
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・１９日（木）は会派代表質問から個人質問の発言順位５番まで、２０日
（金）は個人質問の発言順位６番から行います。
・１９日（木）、２０日（金）は、おりべネットワーク㈱及びＦＭ ＰｉＰｉ
による中継放送を行います。

14 6 成　田　康　弘

防災・減災について　～災害に強い多治見を創造する【初の巨大地震注
意発令に伴う取組み編】～

13 12 吉　田　企　貴

私たちは多治見国長を知っていますか？

公債費の将来予測と財政運営について

12 13 寺　島　芳　枝

プレコンセプションケアの普及啓発について

下水道の維持管理・更新におけるウォーターPPP導入に向けて

11 9 玉　置　真　一

中部環境先進５市による『TASKIサミットIN多治見』について

10 11 奥　村　孝　宏

森林環境譲与税について


